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ZUKUNFT
KÄLBERMAST

Machen Sie Ihren Betrieb 
zukunftssicher und steigen 
Sie jetzt ein, für:
• den Generationswechsel
• mehr Sicherheit
• ein neues Standbein



ZUKUNFT KÄLBERMAST

KALBFLEISCH - HOCHWERTIG UND 
GESUND
Wir arbeiten eng mit regionalen 
Schlachthöfen zusammen. Die Kälber 
werden in Deutschland geschlachtet, 
zerlegt und vermarktet. 
Das zarte und schmackhafte Fleisch 
wird in der Gastronomie besonders 
gerne verarbeitet und findet 
zunehmend auch Abnehmer im 
privaten Bereich.

LASSEN SIE UNS 
GEMEINSAM WACHSEN!

SIE SIND UNSER PARTNER, WENN SIE: 
• motiviert und zukunftsorientiert sind
• Freude an der Arbeit mit Kälbern 

haben
• mit uns partnerschaftlich und 

langfristig zusammenarbeiten wollen
• ein neues  Standbein suchen

WIR SIND EIN STARKER PARTNER FÜR
SIE, WEIL WIR:
• Marktführer in der Kälbermast sind
• seit 60 Jahren spezialisiert sind auf 

die Ernährung und Aufzucht von 
Jungtieren

• nur hochwertige und nachhaltige
• Rohstoffe verarbeiten
• Vertragsmast in langfristigen 

Partnerschaften betreiben

UNSERE AUFGABEN:
• Einkauf Kälber (Anlieferung)
• Vermarkung Kälber (Abholung) 
• Futter
• Tierarzt
• Beratung
• Beiträge TSK
• Vergütung

IHRE AUFGABEN:
• Stall
• Energie
• Wasser
• Versorgung der Tiere
• Gülleverwertung

Dorothe und Hermann Mödden 
gehören zu den über 30 Lohnmästern, 
die mit Denkavit bereits seit vielen 
Jahren zusammenarbeiten. Wir alle 
arbeiten täglich an unserem Ziel: 
Gemeinsam wachsen!
«2005 habe ich meinen alten Kuhstall 
zum Kälberstall umgebaut und damit 
eine echte Perspektive für die Zukunft 
geschaffen. Ich freue mich, dass mein 

Junior in den Betrieb einsteigen wird. 
Daher haben wir bereits 2011 mit einer 
Stallerweiterung zusätzliche Mastplätze 
geschaffen. Im Rückblick kann ich sagen: 
Eine gute Investition.“ Hermann Mödden, 
26899 Rhede (Ems)


